

FORKOPIMDA

Patroli Malam Polsek Sukaratu Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Aksi Balap Liar di Jalan Cisinga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FORKOPIMDA.COM

Dec 28, 2024 - 12:23



Sukaratu, 28 Desember 2024 – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, mengintensifkan patroli malam di wilayah hukum mereka, termasuk di sepanjang Jalan Cisinga. Kegiatan ini bertujuan untuk

mengantisipasi gangguan kamtibmas dan aksi balap liar yang sering meresahkan masyarakat.

Kapolsek Sukaratu, IPTU Iqsan menjelaskan bahwa patroli malam dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengurangi potensi kerawanan, terutama di lokasi-lokasi yang menjadi titik kumpul anak muda atau rawan gangguan keamanan. "Jalan Cisinga menjadi salah satu fokus patroli karena sering dijadikan arena balap liar yang dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan lain," ujarnya.

Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Sukaratu melibatkan pendekatan humanis dengan memberikan imbauan langsung kepada para pengguna jalan dan masyarakat sekitar. Selain itu, petugas juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang dicurigai terlibat dalam aksi balap liar.

"Dalam kegiatan ini, kami juga menggandeng masyarakat untuk memberikan informasi jika melihat aktivitas yang mencurigakan. Sinergi antara Polri dan masyarakat menjadi kunci dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah IPTU Iqsan

Selama pelaksanaan patroli, petugas berhasil membubarkan beberapa kelompok pemuda yang diduga hendak melakukan balap liar dan memberikan teguran kepada mereka. Tidak hanya itu, petugas juga memberikan edukasi tentang bahaya balap liar dan pentingnya menjaga keselamatan di jalan raya.

Polsek Sukaratu mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan segera jika menemukan indikasi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka. Laporan dapat disampaikan melalui layanan kepolisian setempat atau langsung kepada petugas yang bertugas.

Kegiatan patroli malam ini akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk komitmen Polsek Sukaratu dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.